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ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE

Câmara Municipal de Tenente LauÍentino Cruz

Polácio Froncisco Edlvon dd costa

OÍrcio n'01912025 - CMTLC

A Sua Excelência o Senhor

Francisco Macêdo da Silva
Prefeito Municipal de Tenente Laurentino CrulRN

Senhor Prefeito,

A3ríã\r-ítvbírç.r

-T--r

Tenente Laurentino CruzlRN, em 20 de março de2025.

Venho por meio deste, encamiúar a Vossa Excelência os

Requerimentos no 00512025 - Requer da Administração Municipal,

purà qu" sejam colocadas Placas de Identificação de Ruas, Prédios

irúbtiror e Sinalização Viária, de autoria da Vereadora Regiane Macêdo

de Araú-io. Requerimento n' 006/2025 - Requer providências da

Adminisiração Municipal, juntamente com a Secretaria de Obras, para

que seja leita a conclusão da pavimentação na Avenida Francisco

Amaral (ao lado da igreja Matriz de São Francisco de Assis), do

vereador Eliodelson Bezerra da Silva. Requerimento n' 00712025 -
Requer providências da Administração Municipal, para que sejam

feitàs as melhorias necessárias na estrutura do poço e na caixa d'água,

no sitio Baixa do Mateus, próximo a casa de Valtim de Venâncio Pedro,

do vereador Eliodelson Bezena da silva. Requerimento n'008/2025 -
Requer providências da Administração Municipal, para que seja feita a

"on"lrrào 
da quadra de esportes da Escola Municipal Florência Maria

da conceição, do vereador Eliodelson Bezerra da silva. Requerimento

n'00912025 - Requer providências da Administração Municipal, para

que seja feita uma reforma e seja feito melhorias na iluminação no

.u*po de futebol municipal, do Vereador José Ricardo de Morais.

Requerimento n'010/2025 - Requer providências da Administração
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Municipal, para que seja feita a pavimentação da Rua: Naziozena Pires,

do Vereador José Ricardo de Morais. Requerimento no 01112025 -
Requer providências da Administração Municipal, para que o prédio da

Prefeitura Municipal (Centro Administrativo), seja nomeado de

Agostinho Fernandes de Araújo, do Vereador José Ricardo de Morais.
Os referidos Requerimentos foram aprovados por unanimidade de

votos, na 4'(quarta) Sessão Ordinríria do Poder Legislativo Municipal,
realizadano dia l9 de março de2025.

Sem mais para o momento, aproveitamos a oportunidade para

renovar nossos protestos de estima e consideração.

Atenciosamente,

João o dos Santos
Presidente da Câmara
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